

Empfehlungen für den Habilitationsvortrag

Der Habilitationsvortrag:

- sollte die Lehrbefähigung illustrieren
- zeigt auf, dass ein wissenschaftliches Thema stufengerecht und didaktisch gut vermittelt werden kann
- ist vom Niveau her an facheneigene und fachfremde Professor:innen gerichtet
- stellt das Habilitationsthema in seiner Breite vor und verdeutlicht die eigenen Beiträge und deren konzeptuelle Einbettung in einen humanwissenschaftlichen Zusammenhang

Das Kolloquium

- zeigt die Fähigkeit eine Diskussion zu führen und die eigene Position zu vertreten
- Fragen sollten unter Berücksichtigung des zeitlichen Aspekts möglichst umfassend, doch nicht zu weitschweifig beantwortet werden

Beschluss des Fakultätskollegiums vom 19.12.2011,
ans Reglement 2022 angepasst durch die Dekanatskonferenz vom 20.2.23